
 

 
 

 
                   
 
Dr. Patrick Fröhlich, Dr.-Martin-Luther-Straße 7, 92237 Su.-Ro. 
 

Stadt 
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Luitpoldplatz 25 
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Sulzbach-Rosenberg, 06. April 2018 
 
 
 

Antrag gem. § 25 Abs. 1 Geschäftsordnung des Stadtrats Sulzbach-Rosenberg 

betreffend die Einrichtung je einer weiteren Kindergarten- und Kinderkrippengruppe 

unter städtischer Trägerschaft bis zum September 2018 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 

hiermit stellen wir im Namen der CSU-Fraktion den Antrag, dass die Stadt Sulzbach-Rosenberg mit 
Umsetzung bis September 2018 je eine weitere Kindergarten- und Kinderkrippengruppe unter 
städtischer Trägerschaft einrichten solle. 
 
Begründung: 
Nach unserem Kenntnisstand haben zum jetzigen Zeitpunkt trotz Anmeldung und Bedarf zwischen 
25 und 30 Kinder keine Zusage für einen Kindergartenplatz, weitere 20 bis 25 Kinder keine Zusage 
für einen Kinderkrippenplatz. Somit fehlt also zum September 2018 in Sulzbach-Rosenberg je eine 
Kindergarten- und eine Kinderkrippengruppe.  
 
Bei der Kinderbetreuung handelt es sich nicht nur um eine städtische Pflichtaufgabe, die zwingend 
zu erbringen ist, sondern vor allem auch um einen der viel zitierten „weichen Standortfaktoren“, die 
die Wohn- und Lebensqualität in Sulzbach-Rosenberg ausmachen. Zusätzlich ist Kinderbetreuung 
auch für die Unternehmen in Sulzbach-Rosenberg von großer Bedeutung, da die Arbeitnehmerinnen 
und Arbeitnehmer nur bei sicherer Unterbringung ihres Nachwuchses in einer 
Kinderbetreuungseinrichtung gerne und gut ihrem Beruf nachgehen können. 
 
Von daher halten wir es für dringend erforderlich, dass die Stadt schnellstmöglich die fehlenden 
Plätze schafft. Dies hat für uns als Maßnahme hohe Priorität, da es eben nicht nur eine städtische 
Pflichtaufgabe darstellt, sondern wir für die jungen Familien und die Kinder Sicherheit, 
Verbindlichkeit und optimale Betreuungsangebote in Sulzbach-Rosenberg erhalten und schaffen 
möchten. 
 
Da der Bedarf bis zum September 2018 gedeckt werden muss, möchten wir die Eiligkeit der 
Umsetzung dieser Maßnahme unterstreichen und um rasche Bearbeitung und Umsetzung bitten. 
 
 

Deckungsvorschlag: 
Die Kosten sollen in den Haushalt 2018 aufgenommen werden. 
 
 
 
 
 

Dr. Patrick Fröhlich     Florian Bart 


